



## Cautela

Con toda prudencia, la presidenta **Claudia Sheinbaum** evadió este lunes opinar sobre los recientes dichos de **Tomás Ángeles Dauahare**. El ex subsecretario de la Defensa entre 2006 y 2008 aseguró que un par de ocasiones le advirtió a su entonces jefe, **Felipe Calderón**, que **Genaro García Luna**, su secretario de Seguridad y hoy preso y sentenciado en EU, era narco. La mandataria, haciendo un rictus de incomodidad, se zafó: "Calderón tiene que dar la explicación, pero el pueblo ha hecho su juicio ya".

## Mensajes "equivocos"

**Gerardo Fernández Noroña**, que antes no dejaba pasar una marcha, un mitin o cualquier protesta contra todo y sus derivados, hoy, como presidente de la Mesa Directiva del Senado, ya le mide el agua a los frijoles. Según él, no quiere dar un mensaje "equivoco"; no vaya usted a creer que es por miedo a sumarse a la lista de políticos, cantantes y figuras públicas que ya se quedaron sin visa. Está evaluando si participará o no en la supuesta manifestación que organiza su compañera **Guadalupe Chavira** frente a la embajada de EU. ¿De cuándo acá tan cuidadoso con las formas?

## Y hablando de visas...

El diputado **Ricardo Monreal** adjudicó a la mala fe la versión de que el gobierno de Estados Unidos le había cancelado la visa y consideró que el "poder conservador" está enojado y busca atacar a la '4T' por cualquier medio, pero advirtió que es una vil mentira que se magnificó a través de miles de bots en las redes sociales. Recordó que tiene familiares en EU y los visita esporádicamente y nunca ha tenido ningún problema con su visado.

## Lo que no se dice

Ayer lo informó así en su cuenta de la red social X la secretaria de Gobernación, **Rosa Icela Rodríguez**: "Esta tarde, junto con Mario Delgado (titular de Educación Pública), Martí Batres (director del ISSSTE) y Leticia Ramírez (coordinadora de Asuntos Intergubernamentales), nos reunimos con el gobernador de Oaxaca, Salomón Jara, para dar seguimiento a los trabajos en favor de la población oaxaqueña". Es curioso que los involucrados en esta reunión sean los mismos que negociaron con la CNTE. Y qué curioso que la facción más radical de la CNTE esté en Oaxaca. Pero, claro, ese no fue el tema de la reunión.

## Limpieza ¿profunda?

**Adrián Rubalcava**, recién estrenado como director del Metro, anunció que los sábados su cuadrilla se dedicará a limpiar a fondo los pasamanos de las escaleras eléctricas, darle una pintadita a los accesos del Metro y hacer jardinería. Eso sí, él sólo supervisa, no como Claudia Sheinbaum, cuando fue jefa de Gobierno, que una vez se le vio encaramada en una escalera limpiando los letreros del Metro y se volvió meme. Así que no importan los retrasos, si se descompone un vagón o si de éstos salen chispas y humo, al menos un día alguna estación al azar olerá bien. Y con eso, sobra.